## 明日を担う若者たち 新成人の想い新たに





## 平成24年 成人式

新成人の門出を祝う「成人式」が、市民会館で開催され、色鮮やかな着物やスーツ姿の新成人1020人が参加しました。式典では、市長が「社会の一員として責任のある行動をとり、従来の発想にとらわれず、新しい感覚と大胆さを持って取り組んでいってください」と激励。新成人の代表者が、親や恩師への感謝と、大人への仲間入りをした決意を力強く述べました。式典後、中学恩師からのビデオメッセージを観た新成人たちは、かつての母校への思いを馳せ、旧友たちと思い出話に花を咲かせていました。 (1月8日)

















には過去の厄が籠もっ炒り豆を使うのは、まぶつけることで、邪気 無病息災を願って、まいいという理由からです。 後で芽が出てくると、 自分の年齢数または1つ多く食 に節分の伝統行事 豆まきは、 習をこれからも大切にして 昔から行 た日本ならでは 邪気を払うと まかれた豆 つている (1月16日 まくのに いた豆を 起が悪 年

表紙の紹介

発行 土浦市 〒300-8686

土浦市下高津一丁目20番35号 ☎029-826-1111 http://www.city.tsuchiura.lg.jp/ E-mail:info@city.tsuchiura.lg.jp 編集 市長公室広報広聴課

🔔 再生紙を使用しています

**♥ SOYINK** 環境に優しい大豆インキを使用しています

次回「広報つちうら」2月中旬号は、2月15日(水)発行予定です。